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佐 藤 寛

鈴 木 勝 彦

招 集 場 所 岩出山総合支所２階　第３会議室

委 員

出 席 委 員

佐 々 木 晃

委 員

教 育 部 参 事
兼 教 育 総 務
課長事務取扱

髙 橋 和 広

若 見 朝 子

令和元年　第１１回大崎市教育委員会定例会会議録

招 集 期 日 令和元年１１月２８日（木） 開会 午後２時３３分 閉会 午後２時４８分

教 育 長
教 育 長
職 務 代 理 者

熊 野 充 利

教 育 総 務 課
主 幹 兼 係 長

生涯学習課長

大 場 宏 昭

学 校 教 育 課
副 参 事

委 員

横 山 一 也

佐 藤 俊 夫

図 書 館 長

傍 聴 者

欠 席 委 員

 な  し

教 育 部 長
事 務 局 職 員
出 席 者

教 育 部 参 事

堀 智 恵 子

中 川 早 苗

加 藤 浩 司

青 沼 陽 一

学校教育課長

文 化 財 課 長

遠 ○ 藤 ○ 富 士 隆

 な  し

中 央 公 民 館
館 長

尾 形 良 太
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田 中 政 弘

教 育 総 務 課
課 長 補 佐

専決事項 専決処分の報告（人事案件について）

議　　　　事

専決事項

書 記

専決処分の報告（人事案件について）

議案第42号 人事案件について



教育長 　ただいまから，令和元年第11回大崎市教育委員会定例会を開会いた
します。
　出席委員定足数に達しておりますので，令和元年第11回大崎市教育
委員会定例会は成立いたしました。
　これより会議を開きます。
　本日の議事日程は，お手元に配布の議案書のとおりとなります。
　なお，議案第42号「人事案件について」は，日程を追加し，ご審議
いただくことといたしましたので，ご了承願います。

教育長 　初めに，令和元年第10回定例会会議録の承認を求めます。
　内容については，御異議ありませんか。

（「異議なし」の声あり）

教育長 　御異議ないものと認め，会議録を承認いたします。
　次に，本日の会議録署名委員を指名いたします。
　青沼委員にお願いをいたします。
　また，本日の教育委員会定例会への傍聴者については，おられない
ことを報告いたします。

教育長 　続いて，私から教育長報告をさせていただきます。
　11月も早いもので，あと２日を残すばかりとなり，いよいよ12月に
入ろうとしております。これから寒さが一段と厳しくなる中，師走を
目前に，教育委員会といたしましても，来年度の予算編成を初め，何
かと多忙な時期に入ります。
　さらに気を引き締めながら，これまでの事業については改めてその
事業の成果や課題を整理するとともに，今後行う事業につきまして
も，その目的や方向性を的確に捉え，事業の推進に努めてまいりま
す。教育委員の皆さまには，引き続きご協力のほど，お願い申し上げ
ます。

　それでは，まず初めに，11月６日に開催いたしました「第13回おお
さき子どもサミット2019」について御報告申し上げます。
　当日は，教育委員の皆さまにもご参加いただきました。この場をお
かりいたしまして，改めて感謝申し上げます。
　今年度は大崎市民会館を会場に，大崎市の未来を担う市内小学校６
年生を中心に，代表約130人が一堂に会しました。
　ホスト校は宮沢小学校が務め，サミットでは「語り合おう　大崎市
の今，夢，未来」をテーマに，将来の夢や希望を語り合いました。
　パネルディスカッションでは，大崎市の観光名所を巡るバスを運行

させることで大崎市の魅力を発信してはどうかといった提案がされる

など，互いに活発な意見や質問を交わす様子を垣間見たところであり

ます。

　未来を担う子どもたちが，こうも真剣に自分たちが住む大崎のこれ

からを考え，熱心に意見を述べる姿に非常に熱い想いを感じました。
また，同時に，この子供たちによって大崎の新しい未来が切り開かれ
ていくという力強さ，たくましさをも感じることができた素晴らしい

１日でありました。



  次に，就学時健康診断についてご報告申し上げます。
　来年度の小学校就学予定者1,072人を対象に，心身の状況を把握
し，また今後の治療の必要性や保健上の助言等を目的として，10月１
日から11月15日までの期間中，古川地域で５回，他の地域で各１回の
計11回実施いたしました。
　内科検診を初めとした各種健診のほか，保健師や養護教諭が健診結
果を基にした事後指導を行いました。
　また，お子さんの就学に不安を抱える保護者に対しては，就学相談
もあわせて実施したところでございます。

最後に12月６日から開催いたします令和元年第４回大崎市議会定例
会について，ご報告申し上げます。
教育関連に係る補正予算につきましては，歳入で指定寄附金等のほ
か，歳出では，小学校の学習指導要領改訂に伴います教師用の教科書
及び指導書購入経費のほか，その他各種債務負担行為に関する議案等
を提出する予定となっております。

　これらの議案質疑，並びに一般質問を含めまして，本定例会は12月
20日まで行われる予定となっております。
　以上で，教育長報告を終わります。
　この報告について，何かご意見があればお願いしたいと思います。

（「なし」の声あり）

教育長 　ないようですので，教育長報告については以上とさせていただきま
す。

教育長 　次に，専決処分の報告を行います。
　初めに，人事案件についての報告をお願いします。
　佐藤教育部長，報告願います。

教育部長 　それでは，専決処分（１）についてご説明申し上げます。
　こちらは，令和元年の11月８日付けの臨時の人事異動ということに
なりますが，その要因といたしましては，台風19号による鹿島台地域
での被害が甚大でございまして，全職員を挙げて災害復旧対応に当
たっておりますが，現地の人的な体制をさらに強化するために，鹿島
台出身の職員を配置し，その体制を強化するというものでございまし
て，内容といたしましては，教育部古川支局の市民会館で再任主査と
して配属されております者を鹿島台総合支所の災害復旧部長として配
置するという内容のものでございます。
　11月８日付けですので，専決とさせていただきます。
　以上です。

教育長 　ただいまの説明に対し，何かお聞きしたいことがあればお出し願い
ます。

（「なし」の声あり）

教育長 　ないようですので，この件については以上とさせていただきます。
　続きまして，もう一カ件，専決処分報告を行います。
　人事案件についての報告をお願いします。
　佐藤教育部長，報告願います。



教育部長 　続きまして，（２）のほうですが，こちらは11月14日付けの臨時の
人事異動になりますが，要因としましては，先ほどの（１）と同様で
ございます。台風19号への災害復旧対応のため，鹿島台の現地へ鹿島
台出身の職員を配置するというものでございまして，内容としまして
は，教育部三本木支所長の副支所長を鹿島台総合支所地域振興課長補
佐に異動させるという内容のものでございます。
　以上でございます。

教育長 　ただいまの説明に対し，何かお聞きしたいことがあればお出し願い
ます。

（「なし」の声あり）

教育長 　ないようですので，この件については以上とさせていただきます。
　それでは，議事に入ります。

　日程追加，議案第42号人事案件についてを議題といたします。

（「発議」の声あり）

教育長 　発議がございましたので，認めます。

青沼委員 　人事案件でありますので，教育委員会会議規則第５条第１項の規定
により議案第42号を秘密会とすることのお取り計らいをお願いいたし
ます。

教育長 　お諮りいたします。
　議案第42号を，秘密会とすることにご異議ございませんか。

（「異議なし」の声あり）

教育長 　ご異議なしと認め，議案第42号を秘密会といたします。
　教育部長，教育部参事，教育総務課長を除き，そのほかの方々はご
退室願います。
　暫時休憩します。

〔休憩。退席者入室後，再開〕

教育長 　それでは，再開いたします。

　本日の案件については以上となりますが，委員の皆さんから，ほか

に何かございますか。

（「なし」の声あり）

教育長 　本日の議事案件については以上となりますが，委員の皆さんから，
ほかに何かございますか。



（「なし」の声あり）

教育長 　それでは，以上で本日の教育委員会定例会を終了いたします。

教育長 　次に，各課・館の報告に入ります。
教育部長→参事→教育総務課長→学校教育課長→生涯学習課長→文化
財課長→中央公民館長→図書館長→学校教育課副参事

閉　　会 この会議録の作成者は次のとおりである。

　教育総務課　総務担当　主幹兼係長　加藤浩司

　上記記録の正確なることを認め，ここに署名する。

　令和　　 　年　 　　月　　　 日

　　　　　教 育 長

　　　　　署名委員


